

Les paysans boliviens réaffirment leur soutien à la candidature présidentielle d'Evo Morales



La Paz, 24 décembre (RHC)- Des membres de la Coordination Indienne Originnaire Paysanne du département bolivien de Cochabamba ont réaffirmé leur soutien à la candidature présidentielle d'Evo Morales et d'Alvaro García Linera à la vice-présidence.

Dans la ville , des paysans et des indiens ont exprimé leur confiance dans cette formule de candidature du Mouvement vers le Socialisme et dans les leaders du processus de changement qui a sorti le pays de la pauvreté et qui en ont fait un des plus prospères de l'Amérique du Sud.

Au cours de la rencontre, Evo Morales a remercié les habitants du département de Cochabamba de leur appui à sa gestion depuis le début même de l'application de son programme politique malgré les pressions internationales notamment des États-Unis.

Le président bolivien a rappelé la nécessité de la participation de tous les boliviens ayant le droit de vote aux élections générales de l'année prochaine afin de garantir l'application de l'Agenda Patriotique 2025 pour continuer à développer le pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/179593-les-paysans-boliviens-reaffirment-leur-soutien-a-la-candidature-presidentielle-devo-morales>



Radio Habana Cuba